

Tagesordnungspunkt 3 **Rückblick Kirmes 2022; Information**

Die diesjährige Kirmes (16.09.–18.09.2022) wurde nach zweijähriger „coronabedingter Pause“ gegenüber früheren Jahren nur drei Tage gefeiert. Die kühle und wechselhafte Witterung beeinträchtigte zwar nicht den vorgesehenen Ablauf, jedoch den Besuch insbesondere am Weinstand in der Ortsmitte.

Die Kerwe-Eröffnung am Freitag, 16.09., konnte ebenso im Freien und ohne Regenschauer stattfinden wie auch der in diesem Jahr wieder schöne Kerwe-Umzug am Sonntag, 18.09.2022. Der Besuch im Kerwe-Zelt war an den beiden Öffnungstagen (Samstag, Sonntag) insgesamt gut.

Das angebotene Mittagessen am Sonntag wurde sehr gut angenommen. Die Ausgabe verlief reibungslos.

Auch die beiden Fahrgeschäfte für die Kinder waren an den drei Tagen gut frequentiert.

Das Puppentheater am Samstagnachmittag wurde sehr gut angenommen und lockte sehr viele Kinder aus der Region an.

Probleme gab es mit dem Standbetreiber, der nach Beschwerden und Unstimmigkeiten am Samstag seine beiden Stände abbaute und am Sonntag auch nicht mehr aufbaute.

Der Umsatz in Höhe von 25080,60 Euro war insgesamt deutlich niedriger als in der Vergangenheit. Bei einer Bewertung muss jedoch einerseits die erwähnte schlechte Witterung sowie auch der Umstand berücksichtigt werden, dass das Kerwe-Wochenende um einen Tag (Kerwe-Montag) verkürzt worden war und darüber hinaus am Kerwe-Freitag das Kerwe-Zelt geschlossen war. Das Angebot war somit gegenüber früheren Jahren deutlich verkleinert.

Da noch nicht alle Rechnungen zu den getätigten Ausgaben vorliegen kann die Höhe des an die durchführenden Vereine auszahlenden Erlöses noch nicht beziffert werden. Sobald alle Rechnungen eingegangen sind und eine abschließende finanzielle Bilanz gezogen werden kann wird der Festausschuss zu einer Nachbereitung der Kirmes eingeladen werden.

Abschließend wird nochmals allen Helfern, die an der Vorbereitung und Durchführung der Kirmes einschließlich des Kerwe-Umzuges mit seinen Motivwagen und Fußgruppen beteiligt waren, herzlich gedankt für ihr Engagement zur Pflege dieses wichtigen Brauchtumsfestes.